



# Noroña destapó el acuerdo que tenían Morena y la oposición para reformar al INE



**Gerardo Fernández Noroña**, diputado del Partido del Trabajo (**PT**), aseguró que Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) había logrado un **consenso** con la **oposición** respecto a la parte de la **Reforma Electoral** concerniente a las **modificaciones** al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**).

En una conferencia de prensa llevada a cabo este 16 de noviembre aseguró que existió un acuerdo entre la Cuarta Transformación (4T) y los partidos opositores: Revolucionario Institucional (**PRI**), Acción Nacional (**PAN**) y de la Revolución Democrática (**PRD**).

Especificó que el punto en el que coincidieron fue en la necesidad de reformar la estructura y funcionamiento de los órganos rectores del sistema democrático mexicano. Esto debido a que **la oposición habría estado de acuerdo en que tanto el INE como el TEPJF son inservibles en la condición en la que están actualmente.**